

16 DE MARZO DE 2025 - DOMINGO II DE CUARESMA - CICLO C



# ECOS DE



# La Merced

Nº 267

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

**«Que nadie se avergüence de la cruz de Cristo, gracias a la cual el mundo ha sido redimido. El Señor echó sobre sí toda la debilidad de nuestra condición, y, si nos mantenemos en su amor, venceremos lo que él venció y recibiremos lo que prometió»**  
San León Magno

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



## PALABRA DE VIDA ETERNA (Lc 9,28-36)

En aquel tiempo, Jesús tomó consigo a Pedro, Juan y Santiago, y subió al monte a orar. Y sucedió que, mientras oraba, el aspecto de su rostro se mudó, y sus vestidos eran de una blancura fulgurante, y he aquí que conversaban con Él dos hombres, que eran Moisés y Elías; los cuales aparecían en gloria, y hablaban de su partida, que iba a cumplir en Jerusalén.

Pedro y sus compañeros estaban cargados de sueño, pero permanecían despiertos, y vieron su gloria y a los dos hombres que estaban con Él. Y sucedió que, al separarse ellos de Él, dijo Pedro a Jesús: «Maestro, bueno es estarnos aquí. Vamos a hacer tres tiendas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías», sin saber lo que decía. Estaba diciendo estas cosas cuando se formó una nube y los cubrió con su sombra; y al entrar en la nube, se llenaron de temor. Y vino una voz desde la nube, que decía: «Este es mi Hijo, mi Elegido; escuchadle». Y cuando la voz hubo sonado, se encontró Jesús solo. Ellos callaron y, por aquellos días, no dijeron a nadie nada de lo que habían visto.



EL MONTE TABOR - LUGAR DE LA TRANSFIGURACIÓN DE CRISTO: LA IGLESIA, SUS MOSAICOS Y LA SACRISTÍA.  
Por P. José de Jesús Aguilar Valdés



## COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Rev. D. Jaume González i Padrós  
FUENTE: [Evangelii.net](http://Evangelii.net)

Hoy, segundo domingo de Cuaresma, la liturgia de la palabra nos trae invariablemente el episodio evangélico de la Transfiguración del Señor. Este año con los matices propios de san Lucas.

El tercer evangelista es quien subraya más intensamente a Jesús orante, el Hijo que está permanentemente unido al Padre a través de la oración personal, a veces íntima, escondida, a veces en presencia de sus discípulos, llena de la alegría del Espíritu Santo.

Fijémonos, pues, que Lucas es el único de los sinópticos que comienza la narración de este relato así: «Jesús (...) subió al monte a orar» (Lc 9,28), y, por tanto, también es el que especifica que la transfiguración del Maestro se produjo «mientras oraba» (Lc 9,29). No es éste un hecho secundario.

La oración es presentada como el contexto idóneo, natural, para la visión de la gloria de Cristo: cuando Pedro, Juan y Santiago se despertaron, «vieron su gloria» (Lc 9,32)...

**LA BASÍLICA DE LA MERCED: TEMPLO JUBILAR 2025 - PEREGRINOS DE ESPERANZA CADA ÚLTIMO DOMINGO DE MES, MISA JUBILAR. A LAS 11:00 H.**

Para quienes lo deseen, podrán solicitar en Sacristía el diploma acreditativo en recuerdo de su peregrinación y del Jubileo.  
Donativo: 3€ a favor del mantenimiento del templo y su acción social.



16 DE MARZO DE 2025  
DOMINGO II DE CUARESMA - CICLO C

## AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES



- Último domingo de cada mes: **MISA JUBILAR**. A las 11:00 h.
- Todos los viernes de cuaresma: **VÍA CRUCIS** a las 18:30 h.
- 19 de marzo: **FIESTA DE SAN JOSÉ**. Eucaristías a las 12:00 (català) y 19:00 h (castellano).
- **NUEVA TEMPORADA DE CONCIERTOS** en la Basílica, de "Barcelona Gala Classic." Este mes de marzo los viernes y domingos a las 20:30 h.



## CAMPAÑA SOLIDARIA DE CUARESMA "Esta Cuaresma hay que dar... ESPERANZA"

Recogida de alimentos no perecederos y donativos a favor de nuestra acción social. Puedes hacer llegar ayuda a través del BIZUM 00174



Es necesario que seamos conscientes de nuestra realidad, de las necesidades de las personas más vulnerables y no ser indiferentes a ellas. Pidamos al Señor un corazón bueno y una mirada atenta para saber identificar a los hermanos, a través de los cuales Él se nos hace presente todos los días. Jesús nos necesita para que ellos, que viven un tiempo de vulnerabilidad, no pierdan la esperanza. Unidos a Dios podemos ser agentes de esperanza, podemos darles el empuje necesario para que avancen.

CARDENAL JUAN JOSÉ OMELLA



### GRUPO DE VOLUNTARIOS DE SAN JOSÉ

Fotografía de los voluntarios del grupo de San José, de la Basílica, que los sábados de madrugada atienden a las personas sin hogar que duermen en la calle. Les llevan algo caliente para desayunar y reparten en los días fríos ropa de abrigo o sacos de dormir.

### CONCIERTO SOLIDARIO

Excepcional concierto del seminarista peruano Juan de Jesús Montoya en la Basílica, ayer domingo, día 9 de marzo. El concierto era con tarifa inversa con el fin de recaudar fondos para el tratamiento que necesita su madre para combatir el cáncer que padece. Se recaudaron 551,67€. En nombre de Juan de Jesús muchas gracias por el donativo recibido. Presentamos a su madre a los pies de la Mare de Déu y rezamos para que pueda recuperarse pronto.



-Viene de la portada-

...Pero no solamente la de Él, sino también la gloria que ya Dios manifestó en la Ley y los Profetas; éstos —dice el evangelista— «aparecían en gloria» (Lc 9,31). Efectivamente, también ellos encuentran el propio esplendor cuando el Hijo habla al Padre en el amor del Espíritu. Así, en el corazón de la Trinidad, la Pascua de Jesús, «su partida, que iba a cumplir en Jerusalén» (Lc 9,31) es el signo que manifiesta el designio de Dios desde siempre, llevado a término en el seno de la historia de Israel, hasta el cumplimiento definitivo, en la plenitud de los tiempos, en la muerte y la resurrección de Jesús, el Hijo encarnado.

Nos viene bien recordar, en esta Cuaresma y siempre, que solamente si dejamos aflorar el Espíritu de piedad en nuestra vida, estableciendo con el Señor una relación familiar, inseparable, podremos gozar de la contemplación de su gloria. Es urgente dejarnos impresionar por la visión del rostro del Transfigurado. A nuestra vivencia cristiana quizá le sobran palabras y le falta estupor, aquel que hizo de Pedro y de sus compañeros testigos auténticos de Cristo viviente.

FUENTE: evangeli.net

## PEREGRINACIONES Y VIAJES DE LA BASÍLICA 2025

-22 al 27 de mayo:  
**PEREGRINACIÓN MARIANA** a Navarra y País Vasco francés.

-1 al 8 de julio: **VIAJE CULTURAL** a Eslovenia y la península de Ístria.



ESTE VERANO, UN VIAJE ÚNICO QUE NO TE PUEDES PERDER.



**RETIRO ONLINE DE CUARESMA**  
Reflexionando sobre la Conversión de San Pablo

ÚNETE A ESTA EMOCIONANTE PEREGRINACIÓN MARIANA QUE COMBINA ESPIRITUALIDAD, CULTURA Y PAISAJES INOLVIDABLES.

Más información: [www.rtcultural.com](http://www.rtcultural.com)  
931226700 [info@rtcultural.com](mailto:info@rtcultural.com)

**Basilica de la Mercè** CONTACTO  
(+34) 93 3152756 [www.basilicadelamerce.com](http://www.basilicadelamerce.com)  
[info@basilicadelamerce.com](mailto:info@basilicadelamerce.com)

**COLECTAS**  
EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO, ASCENDIÓ A 378,55€  
MUCHAS GRACIAS

### COLABORACIÓN ECONÓMICA CON LA BASÍLICA

Animamos a nuestros feligreses y devotos de la Mare de Déu de la Mercè a que realicen sus donativos por domiciliación bancaria, a partir de 5€/mes rellenando las fichas que para tal fin están distribuidas por toda la Basílica. Pueden darse de baja con solo comunicarlo en sacristía, por email o con una simple llamada.

**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS**